

TELÉFONO DEL LECTOR



Si quiere realizar alguna sugerencia o denunciar irregularidades, deficiencias o cualquier mal uso de los servicios de interés ciudadano, comuníquese con LA VERDAD. Su reclamación será publicada en esta página.
TELÉFONO DEL LECTOR:

900 71 32 81

Fax: 968 528616.

Correo electrónico: cartagena.lv@laverdad.es Dirección: Plaza de Castellini, 4, 30201 Cartagena.

Teléfonos en los centros de salud

¿Se puede saber qué pasa con los teléfonos de los centros de salud? El lunes pasado llamé al del *Parchís* y no hubo manera de que lo descolgaran. Diez minutos después, lo intenté con el número que, se supone, es de urgencias del mismo centro de salud. Obtuve el mismo éxito que antes, es decir, que nadie descolgó el teléfono. Ya cansada, después de media hora colgada del aparato sin que nadie me hiciera caso, opté por quejarme al Servicio Murciano de Salud y llamé al teléfono que sale en la guía. ¿Saben lo que ocurrió? Efectivamente, lo mismo, que nadie descolgó el aparato. Me dicen, para más cachondeo, que esto es frecuente y no sólo en este centro de salud, sino también en otros, como el del casco antiguo. ¿Me quiere alguien explicar para qué los tienen? ¿Qué hacemos si hay una urgencia? Si vamos al Rosell, nos dirán que hay que acudir al centro de salud pero, ¿cómo, si ni siquiera cogen el teléfono?

Aurelia Fuentes
CARTAGENA

Excrementos en los jardines

Quiero denunciar en este espacio que deja *La Verdad* a sus lectores que la suciedad se acumula en parterres y pequeñas zonas ajardinadas de los barrios y diputaciones, debido, principalmente, a los excrementos de perro. Al margen de la educación de los amos, si se han comprado máquinas para quitarlos podían utilizarlas.

Raúl Zamora
CARTAGENA

ENCUESTA

¿Es partidario de que salgan las procesiones aunque llueva?



Aída Tórtola
Estudiante

Yo creo que sí deberían salir, porque es una pena que después de estar tanto tiempo de preparación se queden sin poder sacar los tronos a la calle. Aunque también hay que tener en cuenta que las imágenes pueden estropearse.



Jaime Beltrán
Estudiante

Pues pienso que no deberían salir si llueve de forma intensa, porque las imágenes son muy valiosas y se pueden estropear. Lo mismo ocurre con los capirotos y bordados de los procesionistas, creo que deberían cuidarse.



Juan José García
Estudiante

Yo soy partidario de que no salgan si llueve mucho, para evitar el posible deterioro de imágenes y bordados. Aunque eso depende de lo fuerte que caiga la lluvia; si cae floja, sí deberían salir; pues la larga preparación lo merece.



José María Beltrán
Empleado de Izar

Hombre, si cae muy fuerte no merece la pena, pero si cae floja como el martes, deberían salir. Aunque para estos días seguro que no hay problema, porque tenemos un pacto con el de arriba y permitirá que salgamos.

Cartas al director

Los originales que se envíen a esta sección no deberán sobrepasar 15 líneas mecanografiadas. Estarán firmados y se adjuntará fotocopia del DNI junto con el domicilio y el número de teléfono de sus autores. La Dirección del periódico se reserva el derecho de publicar los textos recibidos, así como de extractarlos en el caso de que sean excesivamente largos. Dado el volumen de originales que se reciben, no se mantendrá correspondencia ni contacto telefónico con los autores. También pueden enviarse por correo electrónico a la dirección: cartasdirector@laverdad.es

A mí no me gustó

Vibrante, majestuoso, apoteósico... *Espirelia* como espectáculo; a mí se me ocurren otros calificativos: simplista, lento, falta de continuidad, poco creativo, originalidad más bien escasa. Quizá no puede dejar de ser visto por la carencia y precaria organización a la entrada a un recinto donde, según la organización, asisten 8.000 personas. Quizá se debe asistir para no perderse los tambores y trompetas de las bandas de los pasos de Lora, que por cierto estoy cansado de ver y escuchar (no!, pero es que este viaje vienen con trajes de chapapote, ah bueno, entonces sí).

Quizá no se debe dejar de asistir por no perderse la patética acústica existente en un despliegue de esta envergadura (yo estaba en la grada y no se oía muy bien, quizá porque todos los altavoces estaban orientados hacia el terreno); quizá debe asistirse por el tiempo de duración, suficiente para no cansar; 50 minutos (escasos). Por todos estos motivos es necesario no dejar de asistir; pero eso sí, al salir disimule la cara de tonto que se le ha quedado, el fraude económico, visual y artístico que le han vendido, y sobre todo diga que los 15 minutos de ovación final (que no existieron) han merecido la pena.

Felio Ruiz Munuera
LORCA

Mi princesa de ojos tristes

Queridos Servicios de Protección del Menor: ¿Por qué hacéis que una familia se sienta



ESPIRELIA. Ensayos en Lorca. / P. ALONSO

responsable de la huida de una niña, de un hogar que era el suyo, como si fuese una vulgar delincuente? Por tener unos padres que necesitan la ayuda de este país social y democrático y de derecho, se le aplican las leyes como en la época del rey Salomón: «¡O con tus padres o a un centro de acogida!». Por favor, señores hagan un seguimiento de cada caso y no se limiten a tomar decisiones de despacho, sobre todo cuando se trata de niños llenos de amor y ustedes se comportan como témpanos de hielo.

Hasta ahora la educación de una niña no se ha basado en lazos de sangre, sino en una

gran solidaridad, palabra que ya veo que no existe en vuestro diccionario, y mucho cariño que es lo que esa princesa como cualquier niño necesita y tenía en cantidad.

Pero como ustedes se empeñan en que esté con su familia, puedo decirles que ella tiene una gran familia de sangre que la quiere y la protegerá de vuestras ridículas leyes.

Sólo desearía que los responsables fueran conscientes de las consecuencias tan injustas que se están cometiendo.

Juana López Pérez
ESPINARDO (MURCIA)

Guerra y violencia

Un no a la guerra es lo que grita mucha gente, pueden ser las manifestaciones con acampadas en Murcia, pero un no a la guerra jamás puede ser gritado tan hipócritamente como hay que soportarlo en ocasiones, como un domingo muy temprano, con tal violencia como la contemplada a orillas del río.

Los chicos jóvenes pueden llegar a envalentonarse, incluso para quitar una pancarta que no les pertenece. Y ser desde luego motivo de disputa, bien por diálogo bien por términos legales. ¿Pero puede ser esto motivo para agredir al individuo con una botella de litro y medio de cristal? Quizás para gente que lucha por la paz sí... Es impresionante ver como gente así se manifiesta en contra de la guerra, para encontrársela después con tanta violencia... Quizás no hubiera habido tantas complicaciones si un agente hubiera estado de guardia en vez de siesta en su coche. Aunque ahí quizás estuviera mejor y más a gusto, pues sus únicas ayudas al respecto fueron defender al agresor, omitir al herido y vacilar a los acompañantes.

Paula Garnés Illescas
MURCIA

TÍO PENCHO

MAN



Mantillas - Mantones de Manila - Bordados - Complementos - Disfraces - Tejidos - Trajes Regionales - Mantillas - Mantones de Manila - Bordados - Complementos - Disfraces - Tejidos - Trajes Regionales - Mantillas - Mantones



Traje de huertano
50€

¡Ya no hay excusas!

Beatriz
Trajes Regionales

Compuesto de Chaleco brocado en seda, Medias, Zaragüel y faja.

C/. Cartagena, 41, Bajo - 30002 MURCIA - Telfs. 968 21 11 31